

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Ajuste en recorridos de rutas del MIO](#)
[Google Noticias](#)

▪ [Congelar el pan ofrece múltiples beneficios](#)

■ En el centro de Cali

Moto invadió el carril del MIO y terminó bajo el bus



Foto: Captura de pantalla

CALI

Viernes 8 de Noviembre, 2024

Un nuevo accidente tuvo lugar en el centro de Cali debido a la invasión del carril exclusivo del MIO por parte de una motocicleta.

El hecho se registró en la Calle 15 con Carrera 12, donde, al ingresar al carril restringido para el transporte público, el conductor de la moto terminó bajo las ruedas de uno de los buses articulados del sistema masivo.

En el video del accidente que circula en redes sociales, se observa cómo la moto queda atrapada debajo del vehículo, mientras el conductor, golpeado, pero consciente, permanece en el piso en espera de la atención de las autoridades y los servicios de emergencia.

Este incidente es solo uno de muchos registrados en Cali como consecuencia de la invasión de los carriles exclusivos del MIO, que ponen en riesgo la seguridad vial de sus usuarios y de los conductores particulares.

El sistema de transporte masivo en Cali opera con un diseño que separa sus vehículos del tráfico común para garantizar la fluidez y la seguridad en la movilidad urbana. Sin embargo, a pesar de las campañas de concientización,

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[DJ Exotic entre la vida y la muerte tras tiroteo en motel de la vía Cali-Jamundí: esto se sabe hasta el momento](#)



[Mujer muere tras ser abandonada con herida abierta durante cirugía plástica en clínica de garaje](#)



[Polémica: Petro presentó el escudo de Colombia con cambios, vea cómo quedaría](#)



[Ataque a DJ Exotic: dos capturados y múltiples armas incautadas tras balacera](#)

esta clase de infracciones sigue ocurriendo en diferentes puntos de la ciudad.

Consecuencias y sanciones por invasión de carril

Además de los riesgos de accidentes, los conductores que invaden los carriles del MIO enfrentan importantes sanciones.

Las infracciones por invadir el espacio exclusivo del sistema de transporte masivo pueden resultar en multas que ascienden a 15 salarios mínimos diarios, equivalentes a aproximadamente \$572.520, y en la inmovilización del vehículo en infracción.

Las autoridades han implementado también cámaras de fotodetección en distintos tramos de la ciudad para capturar en el acto a los infractores.

Este tipo de sanciones busca reducir la frecuencia de invasiones y garantizar la seguridad en las vías. A pesar de las medidas y controles, la persistencia de incidentes como el ocurrido en la Calle 15 evidencia que el problema sigue siendo un reto significativo para la movilidad en Cali.

Las autoridades locales han hecho un llamado a los ciudadanos para respetar las normas y evitar el uso indebido de los carriles del MIO, una medida que contribuye tanto a su seguridad como a la de los usuarios del sistema de transporte masivo.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Área Metropolitana del Suroccidente de Colombia: u...

En noviembre, los habitantes de Cali, Jamundí, Palmira, Candelaria, Yumb...



Policía y Movilidad de Cali enfrentan amenazas en...

En un operativo nocturno en el oriente de Cali, agentes de la...



32 proyectos estratégicos que buscan impulsar la...

La Alcaldía de Cali impulsa el proyecto de acuerdo 022, titulado...



Más de un millón de asistentes y 66 millones de dólares en...



Cali lanza gran jornada gratuita de esterilización par...



Motocicleta se incendió en pleno semáforo en Cali